

Desfilis intervient dans le cadre des négociations exclusives relatives à la prise de participation majoritaire d'Apheon dans Fiabila

Paris, le 7 décembre 2023 - Le cabinet Desfilis est intervenu dans le cadre des négociations exclusives en vue de l'acquisition d'une participation majoritaire par le fonds d'investissement Apheon dans la société française Fiabila.

Leader mondial spécialisé dans les produits pour les ongles, Fiabila enregistre un chiffre d'affaires de plus de 137 millions d'euros, dispose d'une dizaine de sites de production ultramodernes à travers le monde pour un peu plus de 440 clients dont les plus grandes marques internationales traditionnelles de cosmétique.

L'aboutissement des négociations permettrait notamment à Fiabila d'accroître son développement international.

L'opération devrait être finalisée durant le premier trimestre 2024.

L'équipe Desfilis intervenue sur les aspects management était composée de :

- Sébastien Sayn-Urpar (associé) pour les aspects corporate,
- Marion Kahn-Guerra (associée) pour les aspects de droit social.

Apheon était conseillé par le cabinet De Pardieu Brocas Maffei pour les autres aspects de l'opération.

A propos de Desfilis

Desfilis est un cabinet d'avocats d'affaires français indépendant, fondé en 1920 par l'ancien responsable juridique du groupe Renault et historiquement proche des groupes familiaux.

Desfilis conseille des sociétés cotées et non cotées, des fonds d'investissement, des groupes familiaux, des entrepreneurs et des dirigeants et accompagne ses clients dans les principales matières du droit des affaires : fusions-acquisitions, private equity, financement, fiscalité, droit social, restructuring et contentieux des affaires.

Pour toute information complémentaire, veuillez consulter notre site : www.desfilisavocats.com.

Contacts presse

Sophie Bacqueville – sophie@blue-wall.com / 06 73 18 64 49

Léa Gaultier – lea@blue-wall.com